

ENSEMBLE POUR LA DÉMOCRATIE

PROMESSE DE BOCHUM

Nous savons d'où nous venons. Nos origines sont ancrées en nous. Et nous savons où nous allons : notre avenir commun est ce qui compte. La démocratie est une promesse que nous nous sommes faite en adoptant la Loi fondamentale. C'est notre fondement – hier, aujourd'hui et demain.

Notre point commun : la dignité. Chaque individu venant au monde en est doté. Elle est intangible.

Vivre à Bochum, c'est vivre librement. Que chacun et chacune trouve le bonheur dans notre ville et mène une vie selon ses propres idées.

La liberté des uns s'arrête là où commence celle des autres. Ce qui signifie 1 liberté pour 374 000 frontières. Un fait qui témoigne de notre diversité. Dans cette diversité, nous sommes unis par la compassion. Celle-ci provient de nos mines et nous permet de puiser force et confiance pour l'avenir. Bochum est une ville où le NOUS compte encore.

Nous condamnons l'extrémisme politique et religieux sous toutes ses formes. Face à l'extrémisme, nous sommes unis par des valeurs fondamentales de liberté et nous ne le laisserons pas nous séparer.

Notre promesse aujourd'hui : nous agissons sans haine, nous nous efforçons de trouver des solutions communes et nous respectons la dignité de chacun.

Nous, la communauté urbaine de Bochum, défendons les valeurs de notre démocratie. À tout moment et en tout lieu.